

YLB RECIBE “PREMIO NACIONAL A LA EXCELENCIA PARA EL VIVIR BIEN”

Con el propósito de reconocer públicamente la capacidad y perseverancia de las unidades productivas e innovadoras que cumplen una función social respetando la Madre Tierra en nuestro país, el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural, este jueves 22 del presente en el Hotel Europa, de La Paz, llevó a cabo una ceremonia donde galardonó a 12 unidades productivas con el “Premio Nacional a la Excelencia para el Vivir Bien 2018”.

Este premio es el máximo reconocimiento que el Estado Plurinacional de Bolivia otorga a las empresas nacionales bajo la selección exhaustiva de una comisión técnica de evaluación, conformada por representantes de instituciones públicas, organizaciones gremiales del sector productivo, profesionales y expertos destacados en gestión y evaluación en áreas relacionadas con cada categoría del premio.

El premio a la excelencia es entregado en sus cinco categorías: Unidades Productivas Micro y Pequeñas, Innovación Productiva, Unidades Productivas Medianas y Grandes, Unidades Productivas Publicas y Bolivia Limpia, mediante los sellos de oro, plata y bronce.

Es así que Yacimientos de Litio Bolivianos Corporación recibió el galardón de la sexta versión, bajo la categoría 2 “Innovación Productiva 2018 con Sello de Oro”, que favoreció a pequeñas, medianas y grandes compañías públicas y privadas de los departamentos de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y Potosí.

El Ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Eugenio Rojas, a tiempo de reconocer el esfuerzo y compromiso de las empresas que apuestan por Bolivia, señaló que los ganadores podrán usar el logotipo del premio en sus productos y tener asesorías gratuitas en temas de calidad y gestión de procesos de producción empresarial.

Del mismo modo resaltó la labor innovadora de la Empresa Pública Estratégica YLB que trabaja por Bolivia en la industrialización de los Recursos Evaporíticos, dándole valor agregado con la fabricación de baterías de litio en La Palca y concluyó que pronto este trabajo sustituiría a los combustibles fósiles en la industria automotriz.

A nombre de YLB, Herwing Borja, Director de Electroquímica y Baterías, agradeció esta distinción que compromete redoblar esfuerzos de cada uno de los funcionarios que conforman esta empresa estatal para trabajar y aportar al desarrollo de nuestro país.

Imágenes



Premio nacional a la excelencia para el vivir bien



Eugenio Rojas Ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, junto a Herwing Borja y Marcelo Gonzales de YLB



Representantes de empresas públicas y privadas premiadas junto al Ministro Eugenio Rojas